
Io credo? Alcuni passi per non perdere la fede

posto.
Chi entra a far parte della storia, con la nascita, assume su di sé il peccato, ossia le conseguenze di 
quella scelta errata compiuta da Adamo ed Eva.
Ogni volta che una persona stabilisce lei il bene o il male “pecca” e il suo peccato comporta sempre 
delle conseguenze negative sugli altri.
Il Sacramento del Battesimo cancella ogni traccia di “peccato” e ci rende figli di Dio, ossia riporta ogni 
persona allo stato iniziale e originale di rapporto con Dio.
Per questo viene dato ai bambini piccoli, appena nati, e non si aspetta che essi divengano adulti. Con il 
Battesimo l'uomo sceglie di stare dalla 'parte di Dio riconoscendo in Lui il Signore che ci ama e ci 
salva. 

Il discepolo di Gesù, che continua a vivere in questo mondo, è esposto ancora al pericolo di cadere nel 
peccato, ma potrà sempre manifestare il proprio pentimento e la propria intenzione di cambiare vita. 
Dio è sempre pronto a perdonare i figli che sinceramente tornano a lui. Perché vi è il peccato, ma vi è 
anche il perdono.
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